

学校目標

一人ひとりの子どもの個性 を磨き、しなやかにたくま しく生きる子どもの育成 学校だより No. 2

のびのび七浦っ子

令和3年4月14日 鹿島市立七浦小学校 校長 西川 信一郎

令和3年度 入学式がありました

4月9日(金)は、令和3年度入学式がありました。今年も新型コロナ感染拡大防止対策として、来賓を招かずに行いました。





在校生で式に参加したのは6年生で、2~5年生は教室でライブ映像を見ながら間接的に参加しました。 式の中では、児童代表の6年生 永吉 礼侑さんが、「1年生のみなさんが入学してくるのを楽しみに待っていました。わからないことは僕たちに聞いてくださいね」と優しく語り掛けるように言ってくれました。 今年度は、本校に6人、分校に6人の1年生が入学してきました。

【新入生の紹介】

12人の新入生が加わり、七浦小学校は全児童103人でスタートをしました。

本校1年生		分校 1 年生	
1	岩永 聖来さん	1	井上 聖菜さん
2	岡 ほのりさん	2	岡 蒼依さん
3	木原 城太郎さん	3	樋口 瑛太さん
4	倉﨑 光那さん	4	松本 京さん
5	西村 蓮太郎さん	5	松本 誠太郎さん
6	安富 海翔さん	6	松本 穂華さん



お祝いのことば 6年生 永吉 礼侑さん

在校生全員で作り上げた入学式

入学式前日は、在校生全員で校舎内外の掃除をしました。廊下や玄関を隅々まできれいにしてくれました。 5年生と6年生は、式場の準備をしてくれました。体育館の掃除、シート敷き、ステージや通路の花並べ、会場内の机・椅子並べなどたくさんの作業を熟してくれました。

自分の仕事が終わったら、「他に仕事はありませんか」と尋ねてくるほどやる気満々でした。素晴らしいの一言です。七浦小学校の子どもたちは本当に素晴らしい。高学年としてきっと活躍してくれるでしょう。

朝の活動

1 朝の会をしています

1日のはじめ、各学級では「朝の会」をしています。健康観察でみんなの体の調子を聞き、1日のめあて、今日の学習、係などから連絡したいこと、先生の話と会が進んでいきます。司会は子ども達が当番制で行っています。どの学級もきちんとできています。

2 立腰「りつよう」



放送委員会の子ども達が毎 朝放送で立腰の時間を教えて



くれています。口を結び腰骨を伸ばし姿勢を正します。この立腰の時間は、全校がシーンと静まりかえります。この静けさの中、子ども達は、今日がんばりたいことや今日の予定などをイメージし、集中力を高めています。

3年生の立腰

背筋がピーンと伸びていますね

3 学年グループ朝会がありました。

4月13日(火)の朝は、学年グループ朝会がありました。低学年・中学年・高学年と3つのグループに分かれ先生からの話や子ども達の交流がありました。

【低学年】

1年生の教室で行いました。まず、古賀先生から新入生と遊んでくれている2年生へお礼の言葉がありました。それからトイレのスリッパの並べ方の話、1年生の自己紹介がありました。入学してから日が浅いですが、すでに1年生と2年生は仲よしになっているようです。

【中学年】

体育館で行いました。まず、子ども同士が親しくなるために「ホップ・ステップ・ジャンプ」「猛獣狩り」のゲームがありました。それか



低学年 グループ朝会

ら、3年生と4年生でグループを作り、名前や誕生日などの自己紹介をしました。最後に先生から「仲良く協力 して活動していきましょう」と言葉がありました。

【高学年】

2階渡り廊下で行いました。6年生は、初めて高学年になった5年 生に並び方を親切に教えてあげていました。頼もしい6年生です。先 生の話では、全校児童のお手本になってほしいこと、自分で考え行動 してほしいことなど高学年生としての心構えについて話がありまし た。話を聞いている子ども達の目は真剣で、高学年としての自覚が芽 生えてきているように見えました。5年生、6年生の皆さん、頼りに しています。



高学年 グループ朝会